

# Jazzmusik begeistert Besucher

Mehrere hundert Musikfreunde genießen Quartett Swingtown Jazzmen auf Rittergut



Die Besucher (großes Bild) genießen den Fröhschoppen auf dem Rittergut.

ECKERDE. Musikgenuss im besonderen Ambiente des Rittergutes Eckerde und mit dem besonderen Sound der Swingtown Jazzmen: Für mehrere hundert Besucher hat diese Kombination beim Jazz-Fröhschoppen den Ausschlag für einen rundum gelungenen Ausflug am Himmelfahrtstag gegeben. „Zum Glück spielt auch das Wetter mit“, sagte Organisator Rainer Ballin.

Nach zwei erfolgreichen Fröhschoppen mit Jazz im Vorjahr setzt Ballin das Konzept mit musikalischen Fröhschoppen auf dem Rittergut in diesem Jahr fort.

„Ich gehe davon aus, dass wir heute wieder 600 bis 700

Besucher während der drei Stunden haben“, sagte Ballin.

Auf der Bühne spielten die Swingtown Jazzmen in einer Viererformation mit Sigi Gehring (Saxofon), Bernd Senger (Bass), Didi Simon (Schlagzeug) und Felix Hartmann (Gitarre, Gesang). Der Eintritt war frei. Ballin sammelte Spenden in einem Zylinder ein.

„Die Besucher bestimmen die Gage“, erläuterte der Veranstalter mit einem Schmunzeln.

Weitere Jazzfröhschoppen plant Ballin für den 23. Juni mit der Firehouse Jazzband, für den 28. Juli mit den Jazz Buddies und für den 25. August mit Moody Groove.



Auf der Bühne spielen die Swingtown Jazzmen (kleines Bild oben).

Felix Hartmann (kleines Bild unten) ist Gitarrist und zugleich Sänger des Quartetts, das die Besucher begeisterte.



12. Mai 2013  
Zeitung  
„Hutto Sonntag“,  
Seite 5